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#78 Каббала. Вопросы представителя академии Каббалы. История человечества.

Беседа с контактёром Ириной Подзоровой

Опубликовано:

Участники:  Ирина  Подзорова,  Максим  Русан,  Раом  Тийан  с  планеты  Бурхад  (в
астральном  теле),  МидгасКаус  с  планеты  Эслер  (в  астральном  теле),  ЛиШиони  с
планеты Шимор (в астральном теле), Рахаим (в прошлом земном воплощении - пророк
Даниил, сейчас воплощенный на планете Шимор, так же в астральном теле), вопросы
задавала представитель Международной академии Каббалы Виктория (далее – Вика).

 

00:10

 

Ирина  –  Здравствуйте,  дорогие  друзья!  Мена  зовут  Ирина  Подзорова.  Я  являюсь
контактёром с внеземными цивилизациями.

Сегодня  с  нами  присутствуют  четыре  представителя  Межзвёздного  Союза  в
астральных телах. Это Раом Тийан с планеты Бурхад, МидгасКаус с планеты Эслер,
ЛиШиони с планеты Шимор. И ещё один представитель планеты Шимор, которого в
текущем воплощении зовут  Рахаим.  Вот,  он мне только что сказал  -  последнее его
воплощение на нашей планете Земля у него было в человека, который жил в древнем
Израиле. Его звали Даниил, и он написал там книгу (от пророка Даниила).

 

Вика - Очень приятно! Я занимаюсь Каббалой в Международной академии Каббалы.

Это академическое образование, совсем не связанное с религиями. Здесь могут
заниматься  все  люди  любых  вероисповеданий.  У  нас  объединены  абсолютно  все,
любые люди, и даже те, кто не верит и никакого отношения к религии не имеет.

Я  занимаюсь  уже  три  года.  Есть  очень  многие  вещи,  которые  понятны
изначально,  а  многие  вещи  очень  сложные  для  моего  понимания,  не  логические
абсолютно. В общем, возникает куча вопросов, на которые, конечно, ищешь ответы.

Ещё про себя расскажу. Зовут меня Вика. Я биохимик по образованию. Работаю
в  больнице  в  биохимической  лаборатории.  Поэтому  про  коронавирус  знаю  очень
хорошо. Мы делаем эти анализы.
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Максим – Да. Это вы коллега МидгасКауса. МидгасКаус у нас биолог.

 

Вика – Да. Меня очень трогают все ваши рассказы, очень интересно. Я хочу Ирине
сказать,  что все видео – это что-то потрясающее и на меня произвело впечатление.
Думаю,  и  на  других  тоже.  Спасибо!  Я много учусь,  но  для  меня было много чего
интересного и нового. Надеюсь, что сегодня мы тоже прольём немножко свет на какие-
то вопросы.

 

03:09

 

Вика - Один из первых вопросов у меня был о личности Нимрода. Действительно был
такой правитель,  и он строил Вавилонскую башню. Какие на самом деле были его
цели? Правда ли, что было противостояние между Авраамом и Нимродом в смысле
вообще понимания, кто Творец и как все происходило?

 

Ирина – Отвечать будет Рахаим…

Я бы хотел прокомментировать то, что вы сказали, что тяжело развить в себе
чувство  Бога.  Это  из-за  того,  что  мы  изначально  эгоистичны.  Но  мы  изначально
являемся тем самым светом, который потом в себе распознаём,  а та эгоистичность,
которая проявляется, это искажённое его восприятие. Однако, это неизбежно и даже
необходимо в некоторых воплощениях материального мира, потому что, пройдя через
искажённое понимание, мы потом можем больше наслаждаться истиной.

 

Вика  – Да.  В Каббале  есть  такое понятие  «сосуд»  или «килим»,  в  который можно
впустить божественный свет. И всякие, конечно, процессы происходили, в результате
чего  мы получили  разбитый  «килим»,  разбитые  «сосуды».  Поэтому мы  через  себя
пропускаем этот свет, но мы его не видим, не ощущаем или видим искажённым. Как
разбитое стекло.

 

Ирина – Если не распознаешь свет,  не найдёшь его источник в себе и в той части
своего  духовного  существа,  которая  осталась  в  духовном  мире,  то  бесполезно  его
искать в земном месте в любом учении ты будешь его только искажать.



Я  бы  не  назвал  Нимрода  царём  в  характерном  современном  понимании,
характерном  для  данного  времени,  для  данной  эпохи  и  для  вашей  страны.  Что
произошло? Вы знаете о том, что была война 12 тысяч земных лет назад с Селбетом?

 

Вика – Да. Я прослушала, прочитала. И про Атлантиду, и про ситуации, которые были
раньше.

 

Ирина – Значит, Селбетовцы, входили в число создателей, которые спускались с неба в
образе «змеев», «драконов», и «врагов рода человеческого» потом в более позднюю
эпоху. То есть они входили в число Элохим.

После войны люди, это около 10 тысяч человек, те, кто остались в живых, были
перевезены обратно на Землю. Это уже потом их расселили. Их сначала оставили на
одном континенте. Место, где их высадили, было как раз между Каспийским и Чёрным
морями, чуть южнее.

 

Вика – Ну, недалеко от Вавилона. Это город Ур.

 

Ирина  –  Это  их  изначально  там  высадили,  ещё  до  Вавилонской  башни.  Там было
изначальное послевоенное поселение. Потом, так как людей было много, они начали
расселяться и с каждым десятилетием начали всё дальше расходиться в стороны. Кто
на север, кто на северо-запад, кто на восток, кто на юг, на территории Европы, Руси,
Китая и так далее. И они стали делиться на племена.

Но у них в одном из племён возникло такое желание добраться до Богов. Так
как произошла война, и люди уже не особо доверяли Богам вообще. Элохиму. Все же
люди понимали, что это была война Богов. И люди уже не так охотно шли на контакт с
Элохим,  как  это  было  несколько  сотен  тысяч  лет,  которые они  жили до  этого,  до
войны.

Поэтому в Межзвёздном Союзе решили контактировать не так часто. Приходить
только к отдельным людям. Но рассказы о том, что Боги живут на небе и, в том числе,
на Луне и на звёздах, передавались из поколения в поколение. Было представление, что
сама звезда или Луна – это Бог. Но было чёткое понимание, что Боги живут на небе и
до них можно долететь.

Дело  в  том,  что  ещё  до  войны  люди  учились  у  Межзвёздного  Союза  тем
технологиям,  которые  позволяли  перемещаться  в  космосе.  Это  были,  конечно,  не
межзвёздные  перелёты,  но  можно  сказать,  как  ракета.  Они  были  не  на  тех  типах



топлива  для  двигателей,  которые  сейчас  есть,  а  были  основаны  на  ионных
преобразованиях,  на  ядерной энергетике.  И называлось это другими словами.  Были
совместные  проекты  специалистов  Межзвёздного  Союза  и  людей,  формирующейся
земной цивилизации. Им не то, чтобы показывали технологии, но рассказывали, что
вот  такое  может  быть,  подготавливая  к  тому,  чтобы  земляне  сами  это  изобрели.
Построили себе эти корабли.

А после войны уже, эти рассказы о том, что можно построить, то, что они не
называли «корабль»,  а  скажем,  «колесница»  и  так  далее,  и  долететь  до Богов,  уже
передавалось трансформированное в тайное учение, доступное жрецам.

Люди, говоря современным языком, стали ставить эксперименты. До многого
додумались.  Не то,  чтобы додумались  сами.  Нужно же понимать,  что  любой жрец,
любой человек вообще на Земле - он же воплощённый дух. И среди них воплощались
те  духи,  у  которых  была  не  полностью  блокирована  память  из  тех  же  самых
специалистов Межзвёздного Союза.

То есть я ещё раз подчёркиваю, что у нас общий духовный мир, и мы можем
воплощаться вообще на любых планетах. На Земле, на Бурхаде, на Шиморе, вот как
это произошло со мной. Я был в теле пророка Даниила, а теперь я в теле шиморца.

И,  обладая  частичными  знаниями  об  устройстве  этих  кораблей  на  ионных
двигателях и ядерных преобразованиях, после войны люди сумели построить, говоря
вашим земным языком, ракету. Горообразная, она была, как башня.

 

Вика – Из кирпичей?

 

Ирина – Они её строили из металла. У них была уже металлургия, они добывали его,
даже были рудники. То, что передали «башня из кирпичей» - это потом уже Моисею
рассказали в форме мифа о том, что происходило.

Не стали рассказывать,  что хотели лететь в космос,  а просто рассказали,  что
хотели добраться  до Богов.  Ему рассказали в  форме мифа,  потому что тумесоутец,
который рассказывал от имени Яхве Моисею эту историю, прекрасно понимал,  что
любой еврей, любой человек знает, что какая бы башня высокая не была из обычных
кирпичей,  никогда  не  добраться  до  неба.  Почему  не  добраться?  Потому,  что  все
понимают,  что  чем  выше  башня,  тем  больше  усилий  требуется,  чтобы  поднимать
кирпичи дальше. И, чтобы даже добраться до облаков и так далее, это несоизмеримые
усилия должны были быть. Поэтому они рассказ о космическом корабле зашифровали
в форме такой простой притчи.

Они были уверены, что люди догадаются, что это не о башне из кирпичей идёт



речь.  Потому,  что  не  то,  что  современный,  а  даже  древний  человек  прекрасно
понимает, что построить башню до неба невозможно. И любой современный человек
догадается, что те древние тоже знали, что это невозможно. Поэтому и такая простая
форма иносказания. Во всей Библии и в истории вообще много иносказаний.

 

Вика – Это да. Мы об этом и говорим, что можно понять это, как легенду или, как
притчу, которая о чём-то говорит, любое событие, которое там происходит…

 

Ирина – И написано: «Взял Господь Бог и сотворил человека из праха земного…», как
там написано, из глины и так далее – это не значит, что Бог пришёл из глины вылепил
людей, как големов, и в них вдохнул жизнь. Это говорит о некоторых других событиях.

Под  «прахом  земным»  здесь  понимается  генетический  материал  земных
приматов. Почему прах? Потому что он был ниже вибрациями. У каждой клетки,  у
каждого ДНК есть своя вибрация, своя частота. «Дух жизни», который вдохнул Бог,
это генетический материал трёх рас,  участвовавших в создании,  который был выше
вибрациями.  Что  и  позволяло  синтезироваться  клеткам  тела,  в  котором  мог
воплотиться разумный дух.

Я ещё раз напоминаю, что всё учение Межзвёздного Союза говорит о том, что
первичен дух, а материя вторична.

 

16:08

 

Вика – Какие условия нужны в теле,  чтоб мог воплотиться  дух? Почему приматы?
Почему не подошли дельфины, например? Дельфины же были уже на тот момент на
Земле, они высокоразвитые, мне кажется?

 

Ирина – Потому, что они были водные существа, не приспособленные к движению по
суше.

Есть  разумные  водные  расы  в  космосе,  в  которых  воплощается  именно
разумный дух, но они не имеют возможности выйти в космос, например, не могут что-
то  построить  и  даже  написать.  Они просто  общаются  и  живут.  Очень  мне,  кстати,
напоминают  цивилизацию  тех  же  плазмоидов.  Только  плазмоиды,  в  отличие  от
морских животных, имеют выход в космос за счёт того, что они на электромагнитных
волнах могут перемещаться через порталы.



 

Максим – Да. И эти разумные цивилизации имеют возможность общаться в астрале. В
астрал они выходят для связи, для контакта.

 

Вика – Эти водные цивилизации?

 

Ирина – Да. Как я уже говорил, у любых животных есть животные души. И во время
сна животного его душа тоже выходит в астрал. Она тоже связана с ним, и она тоже
может общаться. Хоть она и не имеет такого сознания, какое имеет разумный дух, но у
неё тоже есть чувства, эмоции.

 

В астрале возможны встречи с душами животных. Главное, понимать, что у нас
разный уровень сознания и возможности передачи мыслеобразов.

 

17:56

 

Ирина – Да. Про Нимрода…

Так вот, как я уже сказал, люди разделились на племена. Одно из племён, главой
которого был этот вождь Нимрод, который был не только руководителем и царём, но и
был посвящённым в тайное знание, то есть был жрецом.

Естественная работа жреца не могла быть не связана с работой контактёра. Но в
данном  случае  он  был  контактёром  не  Межзвёздного  Союза,  он  был  контактёром
плазмоидных цивилизаций, что бывает со многими жрецами. Но они ему тоже многое
подсказали по строительству того корабля.  Поскольку некоторые плазмоиды имеют
представление о том, как это есть в Межзвёздном Союзе, потому что перемещаются
между планетами.

Так  или  иначе,  ему,  его  племени  удалось  построить  некоторое  подобие
космического корабля, на котором они вознамерились долететь до главной цели. Они
помнили ещё по мифам, что на Луне есть Боги, что на Луне была одна из главных баз и
Луна уже в то время обращалась вокруг Земли.

Эти  планы  стали  известны  Межзвёздному  Союзу,  потому  что  среди  его
приближённых были контактёры, в том числе и с Межзвёздным Союзом. И через этих



контактёров  стало ясно,  что  люди хотят лететь  с  Земли.  Тогда в  астральных телах
пришли специалисты Межзвёздного Союза, проверили корабль и поняли, что очень
опасно на нём лететь, потому что он не был совершенным до нужной степени.

Во-первых,  не  были  сделаны  расчёты.  Корабль  мог  отклониться  от  курса  с
учётом того, что Луна вращается. Они бы его запустили прямо на Луну, а за то время,
пока он летел, Луна бы переместилась, и корабль пролетел бы мимо, а они не умели
корректировать полёт в достаточной степени.

Во-вторых, много ещё было всяких других нюансов. И двигатель был сделан
неправильно.  Слишком  много  радиоактивного  вещества  положили,  так,  что  мог
произойти взрыв и заражение радиоактивными элементами.  Но они не называли их
радиоактивными,  они  назывались  «свет  несущими»,  так  как  многие  радиоактивные
вещества в темноте начинают светиться.

 

Вика – Но там взрыв произошёл всё-таки?

 

Ирина – Да. Но я сейчас говорю про то, что мог произойти взрыв именно ядерный
большой.

Дело  в  том,  что,  когда  об  этом  узнали  в  Межзвёздном  Союзе,  они  туда
прилетели к этому кораблю и вышли на открытый контакт. Это отображено в Библии,
как  то,  что  Бог  сошёл  посмотреть  на  Вавилонскую  башню.  И  то,  что  увидели
представители  Межзвёздного  Союза  уже  в  физическом  теле,  конечно,  обязало  их
сказать,  что  всё отменяется,  что  не  должно быть  полётов.  Но люди стали  спорить.
Говорить: «Вы же тоже прилетели на «колеснице», вы же сами говорили ещё нашим
предкам,  что  мы  равные  вам  и  почему  мы  не  можем  летать?..».  Им  пытались
объяснить,  что  они  неправильно  построили  летательный  аппарат.  На  что  люди
спрашивали: «Почему мы тогда на вашем не можем? Предоставьте нам свой!..». Чего,
конечно, нельзя было допустить.

В  общем,  люди  не  верили  в  то,  что  что-то  страшное  может  произойти  и
устроили, как бы демонстрацию своего корабля. Да, было несколько взрывов, но не
ядерных.  И  им  объясняли,  что  может  быть  хуже  и  намного  сильнее,  что  многие
погибнут и потом на этой местности нельзя будет жить. Люди не понимали, что такое
радиация, но им объясняли на их уровне.

 

Вика – Понятно!

 



Ирина  –  Это  ещё  имело  те  последствия,  что  люди  всё-таки  согласились  с
представителями  Межзвёздного  Союза,  но  сказали,  что  они  тоже  хотят  посещать
другие миры и небесные тела.  На что им ответили:  «Для этого вы должны сначала
пройти путь развития, а потом войти в Межзвёздный Союз, как мы, и тогда мы вам всё
предоставим...».  Вот Раом Тийан сейчас  говорит,  что  их предки  бурхадцы в самом
начале тоже проходили путь общественного развития и тоже сразу не летали.

Там не только Нимрод был, но собрались и окружающие племена.

 

Вика – Да. Там много было племён.

 

Ирина – Они там Собор устроили. Не в этот же день, когда прилетали, а позже уже.

 

Вика – Говорят, что было 70 народов или племён.

 

Ирина  –  Ну,  их  там  было  побольше,  именно  представителей  от  людей.  И  люди
согласились в общем собрании, что это будет справедливо - пройти этот путь и войти в
Межзвёздный Союз. Но, они не говорили Межзвёздный Союз, а там, например, «Совет
Богов».

И уже потом в Межзвёздном Союзе посовещались и решили, чтобы ускорить
путь  эволюции,  расселить  людей  по  разным местам,  дать  им  разные  языки.  И,  не
внести им новые изменения в геномы, а довнести различные небольшие изменения в
генотип некоторых из них, чтобы от них произошли разные расы и народы.

 

Максим – Это в тот момент произошли китайцы, жёлтые расы и всё остальное?

 

Ирина – Они не сразу прямо произошли, а постепенно.

 

Максим – Но это в тот момент было как раз такое разделение?

 

Ирина – Изменение было внесено в тот момент.



 

Максим – Ну, это в тот момент появились три-четыре новые расы?

 

Ирина – Да.

 

Максим – А до этого раса была единая, правильно?

 

Ирина – Да, как лесорубы.

 

Вика – И был единый язык. Потому что легенда говорит о том, что языки разделились
между народами.

 

Ирина – Единый язык был, но они уже начали разделяться, потому что люди всё равно
начали расселяться, как я уже говорил. То есть они не везде расселились, но они уже
начали расселяться. Но, все равно, они, в основном, друг друга понимали. Вот это и
понималось  под  единым  языком.  Но  он  менялся  по  мере  отделения,  то  есть,  чем
дальше люди отходили друг от друга, они начинали немножко своих детей, например,
учить уже не так слова произносить.

И плюс ещё то, как я уже говорил, было много контактёров с плазмоидами, это
тонкоматериальные цивилизации. Земные плазмоиды, космические плазмоиды. И они
говорили на  языке,  который  можно сказать  слоговый,  то  есть,  который состоит  из
слогов. Плазмоидам так часто удобно общаться со своими контактёрами, со жрецами, с
шаманами, например, и так далее. Этот слоговый язык уже начал формироваться, их
было несколько вариантов в зависимости от местности и даже от контактёра, который
принимал информацию от плазмоидов.

Потом,  когда  разделили  языки,  то  есть  дали  людям  некоторые  другие,
адаптированные, конечно, к землянам, упрощённые варианты галактических языков.
Стали их учить. Не сразу вложили в голову, а стали обучать. И уже даже потом, когда
формировались  народы,  когда  из  данных  стали  делиться  и  формироваться  другие
языки, то вот этот слоговый язык в разных племенах, в разных народах он всё равно
был. Но он был тайным. В отличие от того языка, который был общепринятым, это
был тайный язык жрецов. И они даже записывали его значками, которые назывались
«руны» и каждым значком обозначали слог. У каждого слога имелось какое-то своё
тайное значение.



Самый  распространённый  пример  -  слог  «Ра»  обозначает  «солнце»  и  так
далее…

 

Максим  –  Я  хотел  бы  ещё  уточнить,  потому  что  я  с  этим  вопросом  очень  долго
разбирался и долго этого вопроса не понимал.

Плазмоидные  тонкоматериальные  цивилизации  тоже  считают  нас  своими
детьми. Потому что те приматы, которые были на Земле, они были созданы, как раз вот
этими  тонкоматериальными  цивилизациями,  которые,  в  принципе,  и  вкладывают  в
этих созданий, тоже создавая душу. Ну, то есть, они на разных уровнях находятся, кто-
то  создаёт  материальное,  предметы  материализует,  кто-то  создаёт  более  высоко
вибрационные духовные предметы, но они тоже считаются нашими создателями.

 

29:02

 

Вика – 45% это приматы в нас, а 55% это гибридное ДНК. У меня есть вопрос по этому
поводу.

У Авраама есть такая книга, называется Сефер Йецира, это Книга Создания. Там
написано, что человек создан при помощи букв ивритского алфавита. Их 22 буквы и 10
сефирот. Каждая сефира означает свойство какое-то определённое,  там очень много
значений  и  можно  рассматривать  под  разными  углами.  Это  не  просто  какое-то
свойство и всё. На этом абсолютно всё построено.

У меня вопрос. Если это какая-то универсальная модель вообще для построения
всех живых существ  или всех миров,  буквами ивритского  алфавита.  У человека 23
пары  хромосом.  Одна  пара  –  это  половые  хромосомы,  а  22  пары  –  это  наш
генетический код, как человека, вне зависимости от половой принадлежности.

Некоторые  усматривают  в  этом  связь,  что  каждая  буква  соответствует  паре
хромосом. 22 буквы – 22 пары хромосом, определяющие полностью его строение, его
свойства. Это как мы построены физически. Есть ли какая-то связь?

И 10 сефирот, которые тоже участвуют в создании или построении человека.
Немножко про это можно рассказать?

 

Ирина – Отвечает Раом Тийан. Он мне показывает образ этих 10 сефирот. И вот эти 10
они, как бы раскладываются на 22.



 

Вика – Вот такого типа картинка?

 

Максим – Это Цветок жизни и Дерево сефирот.

 

Вика – Да. Похожая картинка?

 

Ирина – Тут меньше, тут не 22.

 

Вика – Это не оно? Что он показывает?

 

Ирина – Что-то похожее, только из этих «шариков» каким-то образом ещё выходит по
два, которые образуют, каким-то образом, как раз, 22.

Он  говорит,  то,  что  вы  назвали,  это  уже  не  только  Авраам,  это  уже  их
понимание  того,  как  вообще  развёртывалась  Вселенная.  У  контактёра  другая
терминология, а мы говорим о циклах творения. То есть духовный мир, он, понижая
вибрации, переходит в тонкоматериальный и потом в плотноматериальный.

Но им это объясняли по-другому,  что эти качества Бога они проявляются по-
разному в разных вибрациях через сефироты. Это соответствовало их пониманию. А
что касается 22 букв алфавита или 22 арканов таро, например, 22 хромосом человека,
то мы уже переходим к тому, что у каждого числа есть своя вибрация, характеристика.

Это только на первый взгляд кажется, что число – это просто значки на бумаге.
Это ещё и определённая волна энергии пространства. В данном случае 22 обозначает
определённое качество проявления божественной энергии в форме зарождения нового
и открытия смыслов. Я ещё раз подчёркиваю, что эта энергия идёт из духовного мира,
и  она может выражать  или проявлять  себя  в  материальном,  вот в  таких  22 буквах
алфавита,  в  хромосомах  человека,  в  арканах  таро  и  в  иных  сферах  нашего
материального мира.

Так  же,  например,  как  число  7,  которое  обозначает  определённую  волну,
вибрацию в пространстве. Это не просто значок на бумаге и не просто звук, который
мы слышим, как «семь». Это определённая вибрация, энергия и, можно сказать вашим
языком,  «определённый  сефирот»,  который  обозначает  такое  качество,  как



«Божественная тайна», например. Достижение тайны, которое приводит к погружению
в  бесконечный  Свет.  Отсюда,  например,  даже  идёт  воплощение  этой  идеи
нематериальной.  То,  что  гностики  говорили,  что  Плерома  раскладывается  на  эоны,
например…

 

Максим – Я вообще не понял о чём сейчас сказано. Что это?

После того, как я это услышал, мне пришлось залезть в Википедию. Не помогли
даже 3 высших образования.

 

Википедия.

Плерома  –  термин  в  греческой  философии,  одно  из  центральных  понятий  в
гностицизме,  обозначающее  Божественную  полноту.  В  Новом  завете  «Вся  полнота
Божества телесно» обитает во Христе.

Эон (греч. Aion – век) – понятие древнегреческой и современной философии. В
античности обозначало «век», «путь жизни», время в ипостаси течения жизни человека
и живых существ.

 

Ирина – Но в любом случае, кто бы ни говорил, хоть плазмоиды, хоть гуманоиды, но
идея одна и та же, просто она по-разному преломляется в умах тех, кто это понимал.

В любом случае, вот это число 7 оно тоже отражено, как 7 дней недели, семь нот
и даже отражено, что 7 нот рождают единую музыку.

Или эта идея, где 7 обозначает вибрацию Божественной тайны или сефирот, эта
энергия, идущая из духовного мира в форме идеи числа 7, она даже воплощена в том,
что в нашем материальном мире белый свет раскладывается по спектру именно на 7
цветов,  которые  для  земного  человека  могут  быть  проявлены.  И,  если  их  сложить
воедино, опять получится белый свет.

И здесь в материи выражается та духовная идея, что это же не просто так, что
именно  7,  а  не  17,  например,  цветов.  Это  же  выражается  идея,  что  в  разных
проявлениях материального и духовного мира, где мы постигнем тайну Света, что там
скрыт Свет, мы тогда найдём общий Свет и растворимся в нём, то есть станем белым
Светом.
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Вика – Понятно. С буквами. В иврите каждая буква имеет числовое значение.

 

Ирина – Не только в иврите, кстати.

 

Вика – Да? А где ещё?

 

Ирина – В любом языке любую букву можно выразить через цифру. Но это разными
системами делается по-разному совершенно.

 

Вика – Но изначально в иврите не было цифр, всё обозначалось буквами. Даже год
рождения. Всё, что подсчитывали. Например, если хотят сказать,  что это «во много
тысяч раз увеличивается», есть такое выражение «пи тарах па мим» (אלפי פעמים רבות),
где «тарах» - это именно большое, огромное число. Именно буквами и словами всегда
выражалось.

 

Ирина – Он говорит, что у каждой буквы еврейского алфавита тоже есть своё числовое
выражение.

 

39:06

 

Вика – Если раньше люди действительно были вегетарианцы, не употребляли в еду
животных. Здесь говорят, что после того, как Ной со своим ковчегом был в плавании,
началось употребление в пищу животных. Как это на самом деле произошло?

 

Ирина – Действительно так и было. После войны, так как изменился климат на Земле,
изменились магнитные поля и вообще вся энергетика Земли, атмосфера и так далее, то
даже был изменён генотип по сравнению с изначальным, довоенным. Было решено
добавить,  5% тумесоутцев  за  счёт  генов  бурхадцев.  То есть  генов  бурхадцев  стало
меньше на 5%, генов тумесоутцев стало больше на 5%. Гены селбетовцев и приматов
не изменились.



И  это  было  сделано,  потому  что  в  новых  условиях  нового  климата  нового
магнитного поля и так далее, авторы биологи и те же самые биохимики посчитали, что
необходимо ввести в организм человека возможность переваривать животную пищу.
Изначально этой возможности не было, именно поэтому сказали её не кушать, потому
что она бы просто не усвоилась.

Как  биохимик,  вы  знаете,  что  для  переваривания  растительных  и  животных
белков,  жиров и так далее,  требуются различные ферменты. А фермент это особый
белок, который вырабатывается системой пищеварения человека. В данном случае мы
сейчас  говорим  о  ферментах  поджелудочной  железы  и  о  тех  ферментах,  которые
содержатся в желчи и помогают переваривать те же самые жиры на жирные кислоты,
то есть расщеплять более сложные на более простые.

Бурхадцы  способны  усваивать  только  растительную  пищу.  И  изначально  в
генотип землян было заложено больше генов бурхадцев, их было 35%. То есть больше
всех генов внеземных в совокупности. Поэтому люди получились растительноядными.
Они могли усваивать немного за счёт того, что у них был фермент, расщепляющий
растительную пищу, например, молочную пищу. Но это у них плохо получалось и от
большого  количества  они  могли  заболеть.  Не  усвоить  и  получить  расстройство
здоровья.

Так было сделано, потому что тогда на Земле были другие условия, как мы уже
говорили.  Не  было  зимы,  была  более  плотная  атмосфера,  другое  магнитное  поле,
намного больше растений,  которые были большие. Поэтому людям хватало энергии
для создания тепла в организме, для процессов в мозге и так далее. Им хватало того,
что было.

Ведь вы знаете, что и сейчас можно жить без животных продуктов. Но тут дело
в том,  что  современный обмен веществ  он будет  требовать  того,  что  растительной
пищи просто потребуется больше.
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Вика – Есть несколько видов аминокислот, которых очень мало в растительной пище
или их почти нет, а в животной они находятся в большом количестве.

 

Ирина -  До войны были такие растения за счёт другого состава атмосферы, другого
содержания процентов азота и некоторых других газов, которые производили именно
те самые аминокислоты, которых было достаточно.



Весь состав растений, которые растут, зависит от состава окружающей почвы,
воздуха  и воды, потому что,  кроме как из  внешней среды, взяться  этим элементам
неоткуда.  И  за  счёт  другого  обмена  веществ  в  растениях,  они  синтезировали  в
достаточных количествах. Не во всех растениях, а в отдельных их частях, но люди уже
знали, что им нужно брать.

 

Вика – Значит, получается, что им добавили гены. Добавили или изменили?

 

Ирина – Им изменили соотношение. Говоря вашим языком, на клеточном уровне, и
потомство  уже  могло усваивать  животную  пищу.  Авраам уже  держал скот  и  когда
принимал у себя тумесоутцев, уже угощал их козлёнком, которого он приготовил.

А что касается Иисуса, что хлеб нужно есть, молоко, мёд, фрукты и так далее.
Дело в том, что как раз Иисус Христос он уже показал ясно значимость и животной, и
растительной пищи. Одинаковую причём значимость. Потому что когда он бесконечно
производил материальную пищу и кормил людей, он выбрал не только один хлеб или
не  только  одну  рыбу,  а  он  выбрал  символ  и  того,  и  другого.  Хлеб,  как  символ
растительной пищи для человека, потому что он растёт из земли, а рыбу, как символ
животной пищи, потому что рыба в любом случае это животное.

 

Вика – Представитель животного мира.

 

Ирина  –  Да.  Рыба  это  животная  пища.  И,  раз  он  сам  из  своих  рук  давал  людям,
ученикам и всему народу.  И, ещё Бог,  отвечая на его молитву,  Бог-Отец имеется в
виду, умножил и хлеб, и рыбу. Это был символ того, что Бог это одобряет. Потому что
иначе он умножил бы только хлеб или только рыбу.  А он умножил это одинаково,
поэтому  это  одинаково  значимо  для  человека.  Он  прекрасно  знал,  что  это  будет
написано в Евангелии. Одной из целей этих чудес было не только накормить на время
этих людей, но и дать нам вечную пищу для нашей души в том, что Бог одобряет и ту,
и другую пищу.

Для  евреев,  для  иудеев  это  было  и  так  ясно,  что  Бог  одобряет  потребление
животной  пищи,  что,  например,  следует  из  той  же  книги  Левит,  в  которой  очень
подробно описано, что и как употреблять. В том числе жрецам, которые обслуживали
ковчег, а потом уже позднее храм.
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Вика – И в храме же были жертвоприношения.

 

Ирина – Да. И там были не просто жертвоприношения, там они были по правилам,
которые  были  Яхве  подробно  описаны  Моисею  и  Аарону,  как  именно  убивая
животное, какие части использовать и так далее.

Жертвоприношения животных нужно было для выполнения разных целей. Это,
во-первых,  подпитка  тех  плазмоидных  цивилизаций,  которые  создавали  для  евреев
необходимый  климат,  ведь  духи  природы,  плазмоиды  питаются  энергией  убитых
жертв, выделяемой из них жизненной силой.

Вторая цель – это,  когда  евреев вывели из египетского рабства,  нужно было
формировать новый эгрегор. Иудейский уже. Единобожие. Евреи за 400 лет привыкли
уже к египетским жертвоприношениям многим Богам и плазмоидным цивилизациям,
которые являлись в виде Богов. И те, кто формировал иудаизм, они решили соединить
в сознании людей эти два действия – старый ритуал жертвоприношения Богам, но уже
с новым образом единобожия. Это укрепляло строящийся эгрегор.

А третья цель – это была поддержка тех жрецов и их семей, на еду которых шли
остатки жертв, чтоб они могли не возделывать землю и не выращивать свой скот, а
могли учить слово Божие.

 

Вика – Да. Они не имели свой надел.

 

Ирина – И не имели права на него.

 

50:16

 

Вика - Кто такой Яхве?

 

Ирина – Это был представитель Тумесоута, в котором воплотился дух, который потом
воплотился в Христа.  Тумесоутец назвался именем, которое,  самое точное звучание
именно  на  русском языке  звучит  примерно  «Яхве» («Иахве»).  На языке оригинала,
тумесоутца, если переводить его не буквально, а просто по смыслу, то на современном



русском языке потребуется целая фраза. Она будет звучать примерно как «Несущий
свет вечности во времени». Но можно понять это не как «свет» или даже не «несущий
свет»,  а  можно понять  как  «Свет,  который несёт  вечность  во  времени».  Вот  такая
многозначная фраза, которая на Тумесоуте может звучать одним словом, и «Яхве» это
уже  более  приспособлено  к  звучанию  для  земных  ушей.  Приближённо  это  может
означать одно слово «Абсолют».

Очень понятно и правильно древнегреческие мудрецы, христианские мыслители
называли Христа «Logos». Это очень точное слово по смыслу, которое означает, как я
уже напоминаю, не только науку или учение, или слово, оно ещё и означало тот свет
Бога,  который  несёт  знание.  Знание  не  материального  мира,  а  того  изначального
единого знания, которое дробится нашим материальным умом через материальное тело
на разные знания.  О духовном мире, материальном мире. А есть одно изначальное,
которое, как раз и несёт «свет вечности во времени».

 

53:36

 

Вика – Понятно! Вот про главное в Торе.

Сегодня мы, кстати, с моей каббалистической группой очень много говорим о
том,  что  мы  подошли  уже  к  такому  состоянию  вообще  в  мире,  что  нас  как  бы
заставляют  соблюдать  закон:  «Возлюби  ближнего,  как  самого  себя!»  В
каббалистическом понимании это означает, что мы и каждый из нас должен заботиться
о другом, как о самом себе. Так как мы связаны все. Мы связаны в духовном плане и
должны точно так же связаться в материальном мире, чтобы подняться на следующую
ступень развития.

Но это опять-таки очень тяжело сделать. Нужно желание, нужно определённое
количество  людей,  потому  что  на  сегодняшний  момент  очень  мало  людей  хочет
возлюбить ближнего, как самого себя. Что нам делать? Совет можно получить?

 

Ирина – Вы сказали, что это сложно сделать. Возлюбить ближнего, как самого себя.
Заботиться, как о самом себе. Это не просто так - сложно сделать. Это тоже отражение
того закона,  который есть в теле человека,  в душе человека и в том духе,  который
соединяется. И эта трудность, она не просто так. Любовь, в любом случае не может
быть достигнута  легко,  потому что,  если она будет достигнута  легко,  она  не будет
цениться теми, кто её достигнет, это будет для них обычное состояние. Это первое.

Второе.  Чтобы  это  сделать,  чтобы  возлюбить  ближнего,  как  самого  себя,
сначала нужно возлюбить самого себя.



 

Максим – Изначально большая проблема в том, что сказано «возлюби ближнего, как
самого себя», а 80% не понимают, что такое «любить себя». Тут надо не возлюбить
ближнего,  как  самого себя,  тут  надо возлюбить себя,  а  потом уже,  после того,  как
человек возлюбил себя, возлюбить ближнего, как самого себя. И самая тяжёлая работа
– это работа над собой.

Мы почему-то думаем, что мы даём людям любовь, не имея её внутри. Вообще,
не имея её внутри. Мы думаем, что мы дарим всем эту любовь, а на самом деле мы
дарим то невежество, которое мы даже не можем выразить в себе. То есть, отсутствие
любви нельзя подарить. И, когда мы дарим отсутствие любви, мы от людей, которым
мы подарили это отсутствие любви, требуем любви. А как они нам могут её дать, когда
мы им дали не то, что они хотели. А мы-то себе придумали. И мы думаем, что мы
дарим им любовь.

Поэтому,  я  считаю,  что одна из  самых больших проблем человечества  – это
научиться  любить  себя.  Но  не  просто  любить  себя,  заниматься  себялюбием,  а
полюбить в себе того Бога, который может видеть всё, созидать, создавать, именно с
учётом внутренних качеств любви, радости, счастья и той веры, которая есть в каждом
Боге.

 

Ирина – Да. Если бы можно было возлюбить, не полюбив себя, тогда просто было бы
сказано «возлюби ближнего», а как не было бы обозначено.

Вот, что такое «возлюбить себя»? Возлюбить себя - это не значит выполнять
каждое своё желание. Любовь, она не состоит в исполнении любого желания. Любовь,
она состоит  в  стремлении к  совершенству.  То есть,  чтобы стать  господином своих
желаний.

Почему  господином  своих  желаний?  Потому,  что  только  господин  своих
желаний может исполнять  их правильно,  к созиданию самого себя и к построению
совершенства вокруг себя. То есть, только господин над собой, тот, кто распоряжается
сам, не позволяя своим инстинктам и желаниям брать верх над своим духом, над своей
волей,  над  своей  разумной  частью  личности,  только  он  сможет  правильно,  не
искажённо проводить свет Бога в мир.

И  в  этом  состоит  любовь.  Сначала  правильно,  как  сказал  Максим,  чтобы
возлюбить себя, нужно увидеть этот источник света в себе. Увидеть и распознать его.
В любом разумном духе, воплощённом и невоплощённом, та тьма, которая порой есть,
нужно распознать в ней тот свет, который стал искажённым, и распознать причину.

То есть, что это значит? Почему люди не любят себя? Потому что они отрицают
ту  или  иную  свою  часть.  Стараются  о  ней  забыть,  не  думать,  сделать  её  плохой,



исключить из своего сознания. Вместо того чтобы принимать все свои отрицательные
качества  и  преобразовывать  их  в  положительные,  они  стараются  поругать  себя,
обвинять себя за них, забывать о них, сделать вид, что их не существует. В том числе
не только перед другими, но и перед самим собой. Но от этого они не перестают быть
искажёнными.

А  вот,  если  распознать  причину  и  увидеть  в  ней  свет,  то  эти  качества
преобразуются  в  этот  свет.  Человек  увидит  свет  внутри  себя.  Как  мы  говорим,
контактёрам соединиться со своим Высшим Я и установить с ним такой контакт, что
можешь в любой момент с ним общаться, в любой момент с ним сливаться в едином
свете. И тогда человек увидит, что тот же свет, который есть в нём и который есть он
сам,  он  наполняет  и  всех  других.  Чуть  позже  он  увидит,  что  кроме  этого  света  в
различных его проявлениях в мире нет вообще ничего.

 

1:00:25

 

Вика -  Вопрос как заставить людей, как подвести людей к этому?

 

Максим – Заставить людей невозможно.

 

Вика – Как их разбудить, скажем, так? Есть какие-то практические советы?

 

Максим – У меня есть замечательный институт с замечательным ректором, который
нам преподаёт психологию, и он говорит, что самый лучший пример – это показать на
своём  личном  примере.  Только  на  своём  личном  примере,  показывая,  что  ты
проявляешь  этот  свет,  эту  любовь,  и  какие  у  тебя  конкретно  происходят  в  жизни
изменения,  что  у  тебя  меняется.  И  люди,  которые  будут  на  тебя  смотреть,  будут
смотреть на твои изменения, они будут задумываться о том, что они смогут сделать
точно так же, думать точно так же и иметь то же самое.

Потому что очень тяжело человеку, который не прошёл этот путь, объяснить,
что такое даже свет, что такое любовь. Почему? Потому что у него нет внутри этих
пониманий, и эти понимания будут только через конкретные примеры, через те образы,
которые он сможет увидеть, пощупать, осознать на живом примере. Но это моё личное
мнение. А вот какое мнение у представителя Межзвёздного Союза? Есть какое-то ещё,
может быть, особенное мнение?



 

Ирина – Да. Хорошо, Мид.

Он  говорит,  что  каждый  воплощённый  дух,  как  уже  тут  неоднократно
говорилось, это есть свет. Часть света. А любая часть света – это сам свет. Тот самый
свет, который любит себя и любит других, просто та его часть, которая воплощена,
может искажённо понимать любовь, и свою, и других.

Так вот,  если,  как Максим говорит,  показывать собственным примером свою
любовь, бескорыстную любовь, высшую любовь. Не ту, которая что-то требует взамен,
а свет, который виден. Тогда те люди, которые окружают этого человека, и их дух, их
Высшее Я, которое смотрит через этих людей на окружающий мир, оно вспомнит, что
они тоже такие по своей сути. Они тоже распознают в себе этот свет.

Но  тут  существует  небольшой  нюанс.  Те  привычки,  которые  уже
сформировались  в  людях,  это  привычки  на  уровне  ума  ментального.  А  на  уровне
астрального и эфирного тела могут сформироваться негативные низковибрационные
образования,  которые  называются  энергетическими  блоками,  лярвами,
псевдоразумными сущностями,  которые дух  воплощённый может создавать  в  своей
ауре.

Ведь, как мы уже говорили, дух наделён всеми качествами Бога, в том числе и
творением  живых  существ.  Плазмоиды  это  реализуют  в  форме  сотворения  душ
животных.  А  мы,  воплощённые  духи,  в  сотворении  своих  мыслеформ.  Если  они
положительные, если они наполнены светом, они становятся нашими помощниками,
можно  сказать,  они  заряжают  предметы,  они  заряжают  пространство  вокруг  нас  и
помогают.  А,  если  они  негативные,  если  они  пропитаны  низковибрационными
состояниями гнева, страха, обиды, то они становятся лярвами.

Но  они  созданы  нами,  они  не  бессмертны.  Они  обладают  чем-то  типа
псевдоразума,  очень  похоже  на  роботов,  просто  это  не  электронное  устройство,  а
энергетическое. И, как любое энергетическое существо, оно стремится выполнить, во-
первых, желание своего хозяина, во-вторых, продлить своё существование. Продлить
своё  существование  они  могут  только  за  счёт  той  же  самой  энергии,  которая  их
создала.

Поэтому, если у человека есть эти образования и их много уже в его ауре, как
только его дух начнёт осознавать себя светом, то в нём начнётся борьба. Борьба света и
этих лярв, которые начнут разлагаться на тот же свет. Но, обладая псевдоразумом, они
начнут цепляться за эту псевдожизнь и посылать человеку в его разум, в его мысли и
идеи старые установки, обиды, раны, страхи, чтобы он выделил ещё энергию.

Ничего нет сильнее энергии любви во Вселенной, потому что она создала всё, и
она всё поддерживает,  всё основано на ней. И, в любом случае,  если человек будет
продолжать держаться света, ощущать себя светом, продолжать проявлять себя светом,



несмотря  на  временные  обострения  своей  внутренней  борьбы,  то  лярвы  уйдут,
растворятся. Человек станет таким же, как тот, кто ему покажет пример.

 

1:06:24

 

Максим – Да. Сначала человек на физическом уровне формирует лярву, потом лярва
приобретает сознание и уже дальше, когда человек доформировал лярву и докормил её
до уровня более грамотного сознания, уже лярва начинает управлять человеком. То
есть это энергоинформационное образование, которое создал сам человек, и которому
он потом сам становится подвержен.

 

Вика – Мы рабы своих желаний?

 

Максим – Да, да, да.

 

Ирина – Кто сказал «Всякий, делающий грех, есть страх греха!» Страх негатива.

 

Вика – Да. Я поняла. Проблема!..

Спасибо  огромное!  Спасибо  всем  с  той  стороны,  я  никого  не  видела,  но  я
чувствовала,  что  присутствовали  и  дали  прекрасные  ответы.  Огромное  спасибо.  Я
надеюсь, мы продолжим, потому что у меня тут целая тетрадка вопросов.

 

Мы попрощались и на всякий случай посчитали уровень духовного воплощения…

 

Ирина – Во-первых, поздравляю, ты воплощённый ангел.

 

Вика – Спасибо.

 



Максим  –  У нас  есть  статья  в  группе,  где  мы  чётко  объясняем  уровни  духовного
развития.

 

Ирина – Я просчитала. Это ангел-пророк.

 

 

 

И,  как  всегда  в  конце,  немного  интересного  при  записи,  я  бы  сказал  самого
интересного…

 

Максим – У нас тут есть сюрприз для тебя.

 

Вика – Какой?

 

Максим – Я не знаю, насколько ты будешь сильно обрадована. Был приглашён Раом
Тийан, просто потому что они помогали в создании вашего религиозного эгрегора, а
пришёл сейчас ваш пророк Даниил (Даниэль).

 

Вика – У меня сына зовут Даниэль.

 

Максим – Ну, значит, не просто так пришёл. Сейчас на данный момент времени он
воплощён на планете Шимор и его зовут Рахаим.

 

Вика – Я приветствую его!

 

Максим – Да. У нас тут тусовка ежедневная. Я уже не удивляюсь. У нас тут в астрале
кто только не тусуется постоянно.

 



Вика – Здорово! Я вам завидую!

 

Максим – Ты знаешь, это хорошо, когда издалека. Так вот чувствуешь и завидуешь. А,
когда находишься в этом постоянно, хочется иногда из этого выйти. Куда-нибудь на
простую  рыбалку  съездить,  в  лес  погулять,  выйти  из  дома,  чтобы  видео  не
монтировать, ещё что-то сделать охота.

То с демонами, то с плазмоидами, то с гуманоидами, то какие-то «тёрки», то
«разборки», то конфликты, то дружба-любовь, в общем, мы тут по полной программе
во всех «движухах» участвуем.

 

 


